

Regierungs-Blatt

für das

Königreich Württemberg.

 Donnerstag den 3. Januar 1839.

Inhalt

Königl. Dekrete. Ordens-Berleihungen. — Dienst-Nachrichten.

Verfügungen der Departements. Bekanntmachung, das Resultat der Concurse-Prüfung der Rechts-Candidaten in dem Monate December 1838 betreffend. — Bekanntmachung, die Bestellung von zehn geprüften Rechts-Candidaten zu Referendären zweiter Classe betreffend. — Bekanntmachung in Betreff des Beitritts von Hesse-Homburg zu den am 25. August 1837 zu München geschlossenen Conventionen in Münzfachen. — Bekanntmachung, betreffend der Besuch der Landes-Universitäts. — Bekanntmachung des Ergebnisses der niederen Dienstprüfung im Departement des Innern. — Verfügung, betreffend die Belohnung eines Schultheißen wegen Beförderung der Wald-Cultur.

Dienst-Erhebungen.

Widerrufflich angestellte Diener.

I. Unmittelbare Königliche Dekrete.

A) Ordens-Berleihungen.

Seine Königliche Majestät haben nach höchstem Dekrete vom 31. v. M. an den Vice-Ordenskanzler,
 dem Landesbischof, Staatsrath v. Keller,
 dem General-Major, Brigade-Commandanten v. Wundt, und
 dem K. Bayerischen Kämmerer, Freiherrn Ernst v. Dörnberg, Chef der
 kaiserlich-thurn und Taxis'schen Gesamtverwaltung zu Regensburg, des Friederichs-
 Ordens, sodann